

www.oclandfills.com Teléfono: (714) 834-4000 Fax: (714) 834-4183

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA 31 de octubre de 2024

Contacto: Francine Bangert / (714) 461-1182

Francine.Bangert@ocwr.ocgov.com

RECICLE SU PINTURA EN LA RECOLECCIÓN DE RESIDUOS DOMÉSTICOS PELIGROSOS

Reciclaje de pintura: una manera sencilla de marcar la diferencia este otoño

Condado de Orange, CA. (31 de octubre de 2024): Este otoño, los residentes del Condado de Orange están invitados a reciclar sus restos de pintura del 1 al 27 de noviembre de 2024, en cualquiera de los cuatro Centros de Recolección de Residuos Domésticos Peligrosos (HHWCC, por sus siglas en inglés) del Condado de Orange. Los centros, ubicados en Anaheim, Irvine, Huntington Beach y San Juan Capistrano ofrecen una manera cómoda y fácil de desechar pintura, imprimaciones, colorantes, selladores y recubrimientos transparentes.

A medida que cambia la temporada, el otoño es el momento perfecto para ordenar su espacio de almacenamiento. Simplemente, coloque su pintura excedente en el maletero de su automóvil y conduzca a una de nuestras ubicaciones de HHWCC. Nuestro personal lo ayudará con el proceso de descarga mientras usted permanece cómodo en su vehículo. Este servicio sin complicaciones apoya la sostenibilidad al garantizar que la pintura se recicle de manera responsable. Además, las pinturas que se entreguen en buenas condiciones e inspeccionen por nuestro equipo estarán disponibles para que los residentes la recojan y la reutilicen de forma gratuita, mediante el Programa de Intercambio de Materiales (MEP, por sus siglas en inglés) de cada ubicación.

La pintura disponible en nuestro MEP se ha utilizado para apoyar varios proyectos comunitarios que incluyen ayudar a reducir costos para estudiantes y padres que ofrecen su tiempo como voluntarios para construir escenarios para obras de teatro

y renovar casetas para mascotas queridas de la familia. Esto destaca la importancia del reciclaje responsable de la pintura.

Tom Koutroulis, Director de Residuos y reciclaje del Condado de Orange (OCWR, por sus siglas en inglés), enfatiza: "Reciclar pintura sin usar es crucial para una gestión eficaz de los residuos y garantizar activamente un manejo adecuado. Dado que la pintura no se puede desechar en vertederos, debe reutilizarse a través de nuestro MEP o reciclarse a través de nuestro Programa de Cuidado de la Pintura. Sus acciones contribuyen a nuestro objetivo de una comunidad más sostenible. Estos pequeños actos de responsabilidad y atención plena con su pintura sin usar van más allá del reciclaje; también benefician a nuestros vecinos".

PaintCare añade: "Estamos orgullosos de asociarnos con el Condado para proporcionar a los residentes una solución conveniente e inteligente para reciclar sus restos de pintura. La participación de la comunidad proporciona una reutilización beneficiosa que renueva la vida de la pintura sin usar".

Participar en este evento ayuda a reforzar la dedicación de OCWR a la administración ambiental. Los residentes también pueden desechar otros materiales de desecho domésticos peligrosos en nuestros centros de recolección de HHW, como baterías, productos de limpieza, productos electrónicos y más". Para obtener más información sobre los artículos aceptados y para encontrar el HHWCC más cercano, visite OCLandfills.com/hazardous-waste. ¡Pasemos a una nueva página este otoño logrando un impacto positivo con su reciclaje de pintura!

Detalles del evento:

• **Fecha:** 1 de noviembre – 27 de noviembre de 2024

• **Días:** martes a sábados solamente

Hora: 9 A. M. – 3 P. M.

Ubicaciones:

Centro recolección de Anaheim: 1071 N. Blue Gum Street, 92806

Centro recolección de Huntington Beach: 17121 Nichols Lane, 92647,
 Gate 6

Centro de recolección de Irvine: 6411 Oak Canyon, 92618

Centro de recolección de San Juan Capistrano: 32250 Avenida La Pata,
 92675

Acerca de PaintCare

PaintCare se compromete a hacer que sea fácil y conveniente para los hogares, los negocios y las instituciones reciclar la pintura luego de consumirla (la pintura restante) en estados con leyes de administración de pintura. PaintCare, una organización sin fines de lucro creada por fabricantes de pintura, establece lugares de entrega para los restos de pintura, organiza el reciclaje y la eliminación adecuada y lleva a cabo la educación pública. Casi 35 millones de galones de pintura, colorantes y barniz han sido administrados por el programa de PaintCare en California desde su lanzamiento en 2012. Para obtener más información, visite www.paintcare.org, síganos en Facebook y síganos en Instagram @WeRecyclePaint.

Acerca de Residuos y Reciclaje del Condado de Orange (OCWR)

OCWR satisface las necesidades de eliminación de desechos sólidos del condado mediante la recuperación de recursos, la operación de vertederos públicos, la protección del medio ambiente local, la inversión en empresas de energía renovable y la promoción del reciclaje para garantizar una comunidad segura y saludable para las generaciones actuales y futuras. El departamento administra uno de los principales sistemas de eliminación de desechos sólidos del país y tres zonas verdes de compost, y todas asisten a residentes y negocios en las 34 ciudades y sus áreas no incorporadas del condado. Los tres vertederos activos de OCWR reflejan la ingeniería ambiental en su máxima expresión.

Para obtener más información sobre las opciones de eliminación de residuos domésticos peligrosos y próximos eventos, visite nuestro sitio web en www.OCLandfill.com.

###